

Veröffentlicht auf [www.leineblitz.de](http://www.leineblitz.de) am Sonnabend, 27.04.24 um 09:01 Uhr:

## **Sport:** Motoball: Spielerische Akzente setzen

MSC Pattensen trifft auf den MSC Jarmen

**Motoball-Bundesligist MSC Pattensen ist Sonntag (15.30 Uhr) an der heimischen Rudolf-Harbig-Straße Gastgeber für den MSC Jarmen.**

**PATTENSEN.** Mit dem MSC Jarmen erwartet der Tabellenzweite MSC Pattensen den Tabellenvierten MSC Jarmen, und einen Gegner, der wie die Pattenbser auch das Erreichen der Play-off-Runde als Saisonziel hat. Bisher haben die Jamener in diesem Spieljahr in der Pokalrunde den 1. MBC 70/90 Halle bezwungen und in der Bundesliga 6:2 beim MBC Kierspe gewonnen, im Saisonauftaktspiel gab es allerdings die 4:11-Heimniederlage gegen den 1. MSC Seelze. "Wir müssen spielerische Akzente setzen", fordert Pattensens MSC-Trainer Michel Liebenthal. "Wenn das gelingen sollte, sollte uns auch der Sieg gelingen. Aber ein Selbstläufer wird dieses Spiel ganz bestimmt nicht." Wieder dabei sein wird Yannik Schaper, er musste im Pokalspiel vor einer Woche in Philippsburg passen, er war krank.



**Florian Böhre (links im Bild) und Yannik Schaper treffen Sonntag mit dem MSC Pattensen auf den MSC Jarmen. / R. Kroll**

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 18. May. 2024, 00:48 Uhr  
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.